

Komsos Membangun Kerukunan di Sidotopo

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 8, 2024 - 19:02



Bersama Tiga Pilar, Babinsa Koramil 0830/02 Semampir Komsos di Wilayah Binaan

Surabaya, — Guna memperkuat kerukunan dan keamanan di lingkungan masyarakat, Babinsa Kelurahan Sidotopo, Kopka Bambang, bersama Bhabinkamtibmas Kelurahan Sidotopo Aipda Mamad, dan Projopati Rully, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Ketua RW 06, Bapak Ibnu Rizal, di Jalan Sidotopo Kulon, Kecamatan Semampir, Selasa (08/10).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat dengan

masyarakat, sekaligus menghimbau warga agar terus menjaga semangat gotong royong serta keharmonisan antar warga. Dalam pertemuan tersebut, ketua RW 06 diajak aktif mendorong warga untuk ikut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan mereka.

"Kerukunan dan gotong royong menjadi fondasi penting dalam menjaga ketenangan dan keamanan lingkungan. Kami bersama-sama dengan aparat kepolisian dan pemerintah kelurahan terus mengajak warga untuk proaktif," ungkap Kopka Bambang usai pertemuan.

Melalui sinergi antara aparat Babinsa, Bhabinkamtibmas, dan tokoh masyarakat, diharapkan tercipta wilayah yang tertib, aman, dan damai. Ketua RW 06, Bapak Ibnu Rizal, menyambut baik inisiatif ini dan berkomitmen untuk menyampaikan himbauan tersebut kepada seluruh warganya, serta mendorong partisipasi aktif dalam menjaga lingkungan.

Kegiatan Komsos semacam ini dianggap sebagai langkah efektif untuk mendekatkan aparat dengan masyarakat, memperkuat jalinan komunikasi, dan mendeteksi potensi permasalahan keamanan sejak dini. Upaya bersama menjaga stabilitas keamanan menjadi penting di tengah kondisi sosial yang dinamis di wilayah Semampir.

Kegiatan ini juga sejalan dengan program Koramil 0830/02 Semampir yang terus berupaya memastikan wilayah binaannya aman dan kondusif. Lewat kolaborasi dengan berbagai pihak, keamanan dan ketertiban di Kelurahan Sidotopo diharapkan terus terjaga dan semakin solid.